

**CARDIOCENTRO  
“ERNESTO CHE GUEVARA”  
SANTA CLARA, VILLA CLARA**

**EDITORIAL**

Estimados profesionales:

El Cardiocentro “Ernesto Che Guevara” se inició en la década de los ochenta como parte del desarrollo de la asistencia médica cubana, dentro del programa específico de la Salud Pública, para las afecciones cardiovasculares.

Fue un esfuerzo inimaginable de un grupo de profesionales, que venciendo todo tipo de obstáculos, han logrado un centro asistencial especializado con gran nivel de resultados y satisfacción. Pero faltaba algo muy importante: un medio de divulgación científica.

Nace **CorSalud** para cumplimentar esta necesidad; con el compromiso de servir como espacio científico que reflejase el quehacer cotidiano del colectivo de trabajadores de este centro y de otros que vienen trabajando integradamente con el nuestro, en este campo de la salud desde hace más de 20 años.

Por todo lo anterior me complace presentarles esta publicación digital, resultado de un esfuerzo mantenido, fruto de la perseverancia, la virtud más importante para lograr cualquier sueño.

Felicitemos a todos los que se han mantenido firmes para lograr este anhelo científico y los exhortamos a continuar.

¡Adelante, que no decaiga el entusiasmo!

Raúl Dueñas Fernández  
Director General  
Cardiocentro “Ernesto Che Guevara”.